

## Nota de Prensa N°094 2014 /MJJ

En Comisión de Pueblos Andinos, Amazónicos y Afroperuanos, Ambiente y Ecología

### **SE APROBÓ POR UNANIMIDAD, LA INICIATIVA DEL CONGRESISTA MODESTO JULCA, QUE CREA EL INSTITUTO DE INVESTIGACIÓN DE GLACIARES Y ECOSISTEMAS DE MONTAÑA – CON SEDE EN HUARAZ, ÁNCASH**

Luego de un amplio debate en la Comisión de Pueblos Andinos, Amazónicos y Afroperuanos, Ambiente y Ecología del Congreso de la República, que se inició con el sustento del Primer Vicepresidente del Congreso Modesto Julca Jara, autor de la iniciativa 3804/2014-CR, **se logró aprobar por unanimidad el dictamen de la “Ley que crea el Instituto Nacional de Investigación de Glaciares y Ecosistemas de Montaña”**, el mismo que se acumuló con la iniciativa 4015/2014-PE del Poder Ejecutivo. Siendo la sede Huaraz la capital del Departamento de Áncash.

La iniciativa del Poder Ejecutivo se presentó el 25 de noviembre de 2014 y la del Congresista Julca el 12 de septiembre de 2014, teniendo como sustento la preocupación por tomar acciones concretas a favor de mitigar el cambio climático y la desglaciación que siendo un proceso natural es evidente que se está acelerado por el efecto del calentamiento global.

“Estamos atrasados más de 40 años, tenemos que tomar esta decisión que ha asumido también el Poder Ejecutivo. No podemos permanecer en la inacción observando de lejos la lenta muerte del mundialmente conocido Nevado del Pastoruri. En nuestro país que tiene el 70% de los glaciales tropicales de todo el mundo solo existe una pequeña unidad de glaciología, sin recursos para afrontar como corresponde el cambio climático” manifestó el legislador.

**Según el reciente inventario de la Autoridad Nacional del Agua— sólo en los últimos 40 años ya han desaparecido el 42% de los glaciares de nuestro país;** hecho que presupone escasez crónica de agua en el futuro mediano.

Cabe resaltar que esta propuesta está en el plan del trabajo del Congresista Julca que tiene como eje, la seguridad alimentaria, lucha contra la pobreza, agricultura familiar, lucha contra la corrupción, entre otros relevantes temas.

Lima 02 de Diciembre de 2014

Prensa - Primera Vicepresidencia